

L'association Vélo Toulouse a organisé une randonnée au Piémont pyrénéen

Publié le 19/07/2013, dans [Le pays en parle](#) | par [communiqué](#)

Une randonnée au Piémont pyrénéen a été organisée du 1er au 12 juillet par l'association Vélo Toulouse, membre de l'AF3V (Association française pour le développement des véloroutes et voies vertes).

Les quarante cyclistes de la randonnée militante du Piémont pyrénéens sont partis d'Anglet le 1er juillet et sont arrivés au Barcarès le vendredi 12 juillet, à 17h. Tout au long du trajet, (inscrit au schéma national des véloroutes), les quarantes cyclistes sont allées à la rencontre des élus locaux. Leur objectif : demander des aménagements sécurisés pour les randonneurs à vélo.

Les randonneurs ont constaté sur les 620 km que des aménagements ont déjà été établis. Néanmoins, l'ensemble du parcours n'est pas terminé. Les cyclistes militants se sont employés à convaincre les élus d'unir leurs efforts pour parvenir à aménager la totalité du parcours et offrir ainsi un aménagement attractif pour les randonneurs à vélo.

REAGIR »

Identifiez-vous

Email

Mot de passe

Enregistrez-vous

Votre nom

Votre prénom

Email

Mot de passe

JE CONTRIBUE »

[Articles](#) [Evénements](#) [Petites annonces](#)

NEWSLETTER »

Recevez chaque jour les dernières infos de la Semaine du Pays Basque par email

FACEBOOK »

Retrouvez-nous sur Facebook



La Semainedupaysbasque

2 458 personnes aiment La Semainedupaysbasque.



Module social Facebook